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投资者关系活动记录表 

                                                          编号：2021-004 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

 其他 （投资者网上集体接待活动） 

参与单位名称 

及人员姓名 

通过全景网“全景•路演天下”（http://ir.p5w.net）参与本次投资者网上集体

接待日活动的投资者 

时间 2021 年 11 月 30 日 

地点 以网络远程的方式举行 

上市公司接待 

人员姓名 

董事兼财务总监：王昌红先生 

副总经理兼董事会秘书：沈熙文女士 

投资者关系活动主

要内容介绍 

Q1: 公司是否在开发石墨烯纳米膜？ 

A1: 尊敬的投资者您好！公司目前没有开发石墨烯纳米膜，感谢您的关

注！ 

Q2:在全球行业中，薄膜技术是最领先的吗？未来的发展有多强？ 

A2:尊敬的投资者您好！公司是专业从事锂离子电池隔膜研发、生产及销

售的国家级高新技术企业，经过多年经营及研发，公司已成为全球中高端锂

离子电池隔膜主流供应商之一。感谢您的关注！ 

Q3: 定增何时定价？ 

A3: 尊敬的投资者您好！目前，公司正按照计划推进本次非公开发行，

有关本次非公开发行的进展，请关注公司届时发布的相关公告。公司将一如

既往的做好经营管理工作，不断提升自身的内在价值，以优异的业绩回报投

资者。感谢您的关注！ 

Q4: 请问南通项目是否已开展建设？ 

A4: 尊敬的投资者您好！公司全资子公司南通星源已经与南通市自然资

源和规划局签订了《国有建设用地使用权出让合同》，具体内容详见公司于



2021 年 10 月 28 日在巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）上披露的《关于

全资子公司南通星源签订国有建设用地使用权出让合同的公告》，公司按照

既定计划正在积极推进南通项目建设，后续南通建设的相关进展，敬请关注

公司的定期报告及相关公告内容，感谢您的关注！ 

Q5：LFP 回暖对公司业务有什么影响？ 

A5: 尊敬的投资者您好！新能源车行业已由补贴驱动转向市场驱动，LFP

电池由于在能量密度、耐低温等方面取得突破且在性价比、安全性方便更具

优势。此外，目前我国储能电池领域绝大多数是采用的磷酸铁锂电池，根据

国家发改委、国家能源局发布《关于加快推动新型储能发展的指导意见》，

2025 年新型储能规模 30GW 以上，带动 LFP 电池需求提升。总的来看，“双

碳”背景下，LFP 电池在新能源汽车、储能领域需求增长将带动隔膜需求增

长，公司作为全球中高端锂离子电池隔膜主流供应商之一，将持续受益。 

Q6：请问最近热门的 4680 电池，对公司的隔膜销售会产生影响吗？ 

A6: 尊敬的投资者您好！公司的隔膜产品适用于各个型号的锂离子电池，

并与国内外知名的锂离子电池厂商保持长期稳定的合作关系。感谢您的关注！ 

Q7：请问半固态电池对隔膜的使用会减少？ 

A7: 尊敬的投资者您好！半固态电池需要隔离膜进行绝缘阻隔。公司的

隔膜产品适用于各个型号的锂离子电池，并与国内外知名的锂离子电池厂商

保持长期稳定的合作关系。谢谢！ 

Q8：公司对干法和湿法的比重目前是多少比重，多少产能，以后 5 年的

规划是更侧重哪方面，或者是花费更多的研究经费往哪方面发展 

A8: 尊敬的投资者您好！干法隔膜产品熔点高，耐热性、耐高压性及抗

氧化性更好。湿法隔膜成孔分散均匀，对电解液的润湿性较好，轻薄、不易

撕裂。两者之间各有优势并将长期共存，基于市场及客户需求，公司坚持干

湿法并重，同时向隔膜深度加工即涂覆领域拓展。感谢您的关注！ 

Q9：请问公司控股股东减持事项已经开始了吗？ 

A9: 尊敬的投资者您好！公司将按照相关规定披露控股股东减持计划的

实施进展情况，详情敬请关注公司届时发布的相关公告，感谢您的关注！ 

Q10：您好，想请一个专业方面的问题，您认为芳纶纤维能否逐渐取代

PVDF 作为主流涂覆材料之一？ 

A10: 尊敬的投资者您好！涂覆隔膜具备热稳定性高、热收缩低、与电解

液浸润性高的优点，能够提高电池的安全性。公司生产的涂覆隔膜主要使用

陶瓷、PVDF、勃姆石、纳米纤维、芳纶等多种涂覆材料，根据隔膜产品的定

位和客户对特定性能的需求，推荐使用不同的涂覆材料方案。感谢您的关注！ 

Q11：请问近期有计划跟亿纬锂能开展合作吗？ 

A11: 尊敬的投资者您好，亿纬锂能是公司主要客户之一，感谢您的关注！ 

Q12：请问沈总干法和湿法隔膜的毛利率熟高熟低？公司的干法隔膜是



否是国内市占率第一？ 

A12: 尊敬的投资者您好！根据高工锂电数据显示，2020 年公司在干法隔

膜市场的占有率达 24%，处于行业领先地位。 

Q13：请问沈总，今年的产能规划及达成情况如何？ 

A13: 尊敬的投资者您好！公司产能规划稳步推进，相关情况以公司公告

为准。感谢您的关注！ 

Q14：公司有无针对固态电池的技术储备 

A14: 尊敬的投资者您好！公司目前已经有针对固态电池的技术储备，感

谢您的关注！ 

Q15：请问王总，南通子公司建设进展情况，预计什么时候能建成投产

呢，预计能增加多少产能。 

A15: 尊敬的投资者您好！公司南通项目拟投资建设期限分为三期，建设

年产 30 亿平方米湿法隔膜和涂覆隔膜。公司按照既定计划正在积极推进南通

项目建设，后续南通建设的相关进展，敬请关注公司的定期报告及相关公告

内容，感谢您的关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 11 月 30 日 

 


